



PROYECTAN QUE EL TELEFÉRICO OPERE EN 2030.

## Publican el llamado a licitación del Teleférico Alto Hospicio - Iquique

El Ministerio de Obras Públicas informó que ayer se publicó en el Diario Oficial el llamado a licitación del proyecto Teleférico Alto Hospicio - Iquique, lo que permite materializar esta nueva obra de infraestructura que beneficiará a 375 mil personas de las comunas de Alto Hospicio e Iquique en la región de Tarapacá.

De acuerdo con el cronograma, la recepción de ofertas técnicas está programada para el 2 de octubre de 2025, mientras que

la apertura económica será el 6 de noviembre, proyectando su adjudicación para el primer semestre de 2026. El paso siguiente a la adjudicación, es la elaboración del proyecto de ingeniería y luego el inicio de construcción, la que se proyecta para 2028, mientras que la puesta en operación definitiva sería en 2030.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó este hito "que nos permite avanzar para cumplir nuestro compromiso con las comunidades beneficiadas con este proyecto largamente anhelado". Precisó, además, que el Teleférico Alto Hospicio forma parte de la cartera de inversiones que está presentando en Milán, en el marco de la gira InvestChile Week Europa, instancia que busca atraer inversión extranjera directa a iniciativas de alto impacto social, urbano y ambiental.

"En Europa estamos promoviendo una cartera robusta y diversa de iniciativas, para atraer nuevos actores al sistema de conce-

375

mil personas se beneficiarían con esta nueva obra de infraestructura.

siones y generar inversión con alto valor social para Chile. En esa línea, el Teleférico Alto Hospicio - Iquique representa una gran oportunidad para los inversionistas europeos", detalló la ministra López.

